

Llama INE a respetar voluntad ciudadana

Héctor Gutiérrez y Evely Cervantes

Cd. de México, México (28 junio 2018).- Gane quien gane, todos los actores políticos, económicos y sociales están llamados a respetar la voluntad ciudadana que será manifestada a través de las urnas, señaló Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE).

Esa voluntad ciudadana, que se expresará el próximo domingo por medio del sufragio, consideró el funcionario electoral, es una oportunidad histórica para reivindicar la confianza en las instituciones y una forma de oponerse a la violencia que predomina en todo el territorio nacional.

En un mensaje a medios, previo a la jornada electoral, el funcionario electoral afirmó que están garantizadas todas las condiciones para que, el primero de julio, los 89.1 millones de mexicanos inscritos en la lista nominal emitan su voto de manera libre y sin ningún tipo de condicionamiento.

"La soledad de la mampara es la mejor garantía de que todos y todos los mexicanos votemos en absoluta libertad y esa ciudadanía que va a votar en libertad es la que nos va a poner un contexto de exigencia a todos los actores políticos, económicos, sociales e institucionales para cumplir con las reglas del juego", expresó el consejero presidente.

"Y cumplir con las reglas del juego supone respetar la voluntad del próximo domingo que libremente la ciudadanía va a emitir en las urnas".

En medio de asesinatos a candidatos y un contexto de inseguridad en todo el País, Córdova aseveró que el sufragio es la mejor herramienta que tiene la ciudadanía para buscar el fin de la violencia y buscar la paz.

Ejemplificó que, en 1994, año que transcurrió entre levantamientos armados y el asesinato de un candidato presidencial, se registró la votación más alta de la historia, pues la participación fue de hasta el 77 por ciento.

"Tenemos una oportunidad histórica para que, a través de nuestro voto libre, simple, informado sin coacción, sin ningún condicionamiento externo, las y los ciudadanos reivindiquemos ese compromiso con la democracia y con la paz", expresó.

El consejero presidente agregó que el INE está listo para cualquier escenario que se presente después de la jornada electoral, a la cual calificó como una oportunidad histórica para recuperar la confianza de la ciudadanía en las instituciones democráticas.

"Consideramos que este proceso electoral puede ser una vuelta de tuerca definitiva", sostuvo.

En el mensaje a medios se explicó que ya fueron capacitados el 99 por ciento de los casi 1.4 millones de ciudadanos que fungirán como funcionarios en las casi 157 mil casillas que se instalarán en toda la República.

El consejero Marco Baños afirmó que esos ciudadanos, que son vecinas y vecinos de cada uno de los votantes, contarán de manera adecuada los sufragios y no hay riesgo de que sean cooptados o coaccionados.

El consejero Ciro Murayama indicó, además, que el INE auditará los gastos de todos los candidatos con la finalidad de garantizar que hayan informado de manera adecuada las operaciones financieras que realizaron durante sus campañas.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=1430557>

Fecha de publicación: 28 junio 2018